

# 2018

# MARZO



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

### Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

**Somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:**

El 8 de marzo es el “Día Internacional de las Mujeres”; un día para seguir luchando contra la discriminación hacia las mujeres y, por tanto, un día también para hacer visibles a las mujeres que sufren “Discriminaciones Múltiples”.

Al hecho de ser mujer se suman otras variables discriminatorias como: la edad, la orientación sexual, la discapacidad, el origen étnico, ... A esto le llamamos “Discriminaciones Múltiples de las Mujeres”.

Por ello, es importante no abordar la discriminación de las mujeres de una manera simple y aislada. La discriminación tiene múltiples formas y que una mujer esté expuesta a dos o más motivos discriminatorios, la hace más vulnerable.

Para avanzar hacia una Igualdad Real, es importante visibilizar las diferentes realidades de las diferentes mujeres: mujeres con discapacidad, mujeres inmigrantes, mujeres de otra raza, mujeres lesbianas, bisexuales o transexuales, ..., y así un largo etc.

*“Las Mujeres somos Diversidad: las diferencias nos enriquecen, no a la Discriminación Múltiple”.*

**“8 de Marzo: Día Internacional de las Mujeres”.**



**DIVERSAS E IGUALES**  
LAS MUJERES MUEVEN EL MUNDO

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.